

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkah dan rahmat-Nya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa yang Belajar dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TAI dan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* di SMP”, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, MS beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, dan Ibu Dra. Hamidah Nasution, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Teristimewa penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ayahanda Roberto Kemit dan Ibunda Nambunta Br Tarigan yang terus memberikan motivasi, dukungan finansial dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Adik-Adikku, Yore, Elisa, dan Ana yang juga selalu memberikan dukungan dan doa.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Setia Budi Sinulingga selaku Kepala SMP Letjen Jamin Ginting’s Berastagi, Ibu Fatimah

Sitepu, S.Pd dan Ibu Rehulina Br Saragih, S.Pd, selaku guru bidang studi matematika SMP Letjen Jamin Ginting's Berastagi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada B'Reza, Mevi, Lilis, Oen, dan teman-teman seperjuangan lainnya di jurusan matematika kelas B Reguler 2010 serta kepada K'Epi Siregar, yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2014  
Penulis,

Lia Monica Br Kemit  
NIM. 4101111026

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY